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令和４年度 第４回 秋葉区自治協議会 会議概要 

 
日 時 令和４年７月 25日（月） 午後１時 30分から午後 2 時 50 分まで 
会 場 秋葉区役所６階 601・602 会議室 
出席者 【委員（名簿順）】 

小山委員、蓮沼委員、加納委員、田中委員、佐藤(重)委員、坂口委員、長谷川(隆) 委員、

野瀬山委員、青木委員、保科委員、木村委員、横山委員、佐々木委員、伊藤(治)委員、荒井

委員、長谷川(啓)委員、坂井委員、金子会長、花水委員、五十嵐委員、伊藤(直)委員、大貫

副会長 計 22 名（欠席 小柴委員、坂上委員、飯村委員、市橋委員、渡邉委員、須藤委員、

土田委員） 

【秋葉区】 

区長、副区長（地域総務課長）、区民生活課長、健康福祉課長、産業振興課長、建設課長、

小須戸出張所長、農業委員会事務局秋葉区事務所長、秋葉下水道分室長、秋葉区教育支援セ

ンター所長、新津地区公民館長、秋葉消防署長（欠席 新津図書館長） 

事務局 地域総務課職員６名 

傍聴者 ２名 

報 道 ２名 

 

内 容 

 

１ 開会 

保科委員あいさつ 

 

２ 議事 

（１）秋葉区バスキャッシュレス決済「らくらくチケレス」の割引実験について 

都市交通政策課係長から、秋葉区バスキャッシュレス決済の割引実験を行うと説明がありまし

た。らくらくチケレス利用者を対象に区バスの運賃を期間限定で割引くことで、キャッシュレス

決済の利用率の向上を目的に実施されます。 

1 回目：8月 1 日～9 月 30 日 180～210 円→割引後 100 円、90～110 円→割引後 50円 

2 回目：12 月 1日～令和 5 年１月 31 日 180～210 円→割引後 150 円、90～110 円→割引後 80円 

委員からは、周知の方法等についての質問、またスマートフォンの利用を不安視する意見が出

ました。区だよりやホームページ、チラシなどで周知を行うこと、また検討段階ではありますが、

実施期間中は、操作を教える人をバスに添乗させることを検討していると回答がありました。 

 

資料１ 秋葉区バス・南区バスキャッシュレス決済「らくらくチケレス」の割引実験につ

いて 

 

（２）令和５年度「特色ある区づくり予算」編成について     

  副区長から、令和５年度「特色ある区づくり予算」編成について、現在予算制度を見直している

関係で本庁からの正式な通知がないため、昨年の資料を使用して、予算の基本的な枠組み、編成ス
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ケジュールについて説明がありました。 

 

 

 

（３）第１回新潟市自治協議会会長会議について 

   金子会長から、7月 1 日に実施された会長会議について報告がありました。次期総合計画での

自治協議会の位置づけについてと、10月～11 月に予定されている委員研修会の実施方法につい

ての方向性について、各区の自治協議会会長と意見交換したこと、また、自治協委員全員を対象

にアンケートを行う予定であることの説明がありました。 

秋葉区自治協議会の取り組みとして「秋葉区の暮らしやすさに関する意識調査」のプロセスと

提言書を金子会長から説明したことについての報告がありました。 

 

 

（４）その他 

  ア 部会活動報告 

① 第１部会  

「きらめきサポートプロジェクト」採択事業の進捗状況について報告がありました。 

採択事業の１つ、新津青年会議所の「ぎゅっと もっと ずっと秋葉区フォトコンテスト

2022」チラシを今回配布しました。各コミュニティ協議会でも入賞作品を展示すること、

自治協議会会長賞が設けられることの説明、協力依頼がありました。 

 

② 第２部会  

生活交通支援について報告がありました。6 月 30 日に地域福祉施設と満日地区での意

見交換にしたことについての振り返りを社会福祉協議会が中心になって行ったこと、そこ

で出た質問について、7月 22 日に回答したことについて報告がありました。 

 

③ 第３部会  

「Ａｋｉｈａおとな大学」は「里山トレッキング」、「もち麦クッキング」に分かれて活

動しており、それぞれの活動について以下のとおり報告がありました。 

・11 月 13 日（日）実施の菩提寺山コースはガイドと日程調整中です。 

・10 月 16 日（日）実施の歴史講座は、戊辰戦争における秋葉区の出来事ついて、元自

治協議会委員の本田さんが講師です。定員 40 名。 

・「もち麦クッキング」については、保育シンガーソングライターのタミさん指導のも

と、7 月 13 日に撮影終了です。 

また、本会議終了後、自治協議会委員のみなさんと長崎区長に対して「もち麦ダンス」

撮影協力の依頼がありました。 

 

④ 広報部会 

9 月発行、かわらばん第 30 号の進捗状況について報告がありました。長崎区長と金子

会長の対談が行われたことや、新委員や各部会長に原稿依頼したこと等、報告がありまし

番号なし （参考）特色ある区づくり予算について 

資料２ 令和４年度第１回新潟市自治協議会会長会議 
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た。また、エフエムにいつ「あきはくはつものがたり」出演の協力依頼がありました。 

 

  イ 木村委員より、7 月 23 日（土）まちセンマルシェを実施し、大勢の方から参加があったこ

との報告とお礼がありました。 

 

ウ 横山委員より、今週末 7 月 31 日（日）実施「秋葉青空こども食堂」についての開催 PRがあ

りました。 

 

エ 長崎区長から、コロナウイルスの秋葉区における感染拡大状況と、秋葉区地区懇談会で「秋

葉区地域（コミ協単位）別人口推移」を配布しているねらいや秋葉区の人口減少政策に対し

て地域の皆さんと一緒に進めていきたいという説明がありました。 

   

 

 ３ 閉会 

   坂井委員あいさつ 

 

※詳細については、後日改めて掲載します。 

資料番号なし 秋葉区 地域（コミ協単位）別人口推移 

資料番号なし 「ぎゅっと もっと ずっと秋葉区フォトコンテスト 2022」チラシ 

資料番号なし 「秋葉青空こども食堂」チラシ 

資料番号なし 秋葉区社協だより Vol．41 

資料番号なし 広報おぎかわ 

資料番号なし こすど地区公民館報 

資料番号なし 新津図書館だより 


